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Zitat von FCN Fan Klaus 

Das große Problem ist doch, dass wir zu viele Defensive Spieler, auf Kosten der nun
fehlenden Offensiven geholt haben........Die Defensive verbrennt nun das Geld, das uns
fehlt....kannte ich aus Baders Zeiten....da wurde alles ins Mittelfeld investiert...Ausgang
kennen wir ja alle zu Genüge... Ich behaupte immer noch, dass unserem Sportdirektor

das "Netzwerk" fehlt...

wo haben wir zu viele Defensivspieler? Das Problem ist, dass der Umbau des Kaders bei uns
mangels Geld einfach ein paar Jahre dauert. Würde ich mir viel schneller wünschen und bin mir
auch ganz sicher, dass ich das früher am Computer zügig hinbekommen hätte. aber realität ist
anders und ich bin gott sei DAnk nicht an Bornemanns Stelle.
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